

17 DE OCTUBRE DE 2024.

DIPUTADO FERMÍN HIDALGO GONZÁLEZ RAMÍREZ.

PARTIDO MORENA.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "CONTEXTO HISTÓRICO DE LA REFORMA ENERGÉTICA".

Gracias, con su venia presidente, buenas tardes coordinador, buenas tardes público presente, a todos a todas y qué bueno que veo casa llena, jóvenes estudiantes de primer semestre, me dijeron, celebro que estén aquí, medios de comunicación y qué bueno que, que atestiguaron hoy, en la votación, que aún quedan los restos del dinosaurio, del prián, que se vio reflejado aquí, en cinco taches rojos, y clarito, reprobados, y no se han dado cuenta de que fueron reprobados por el pueblo, fueron reprobados en 2018, no han entendido que la gente decidió que los ciudadanos tomamos una decisión, a consecuencia precisamente de las reformas que hicieron en 2012, las reformas estructurales de del Peña bombón, que vinieron a traer sus viejos anhelos del virreinato, que se reinstaurara su excelentísima señoría aquí en el país, en el soberano México, y cometieron ahorita en la explicación que dieron, errores tan elementales, como no entender que en el 2012 prohibieron la generación de energía hidroeléctrica, porque la catalogaron como energía sucia, ni siquiera leen, ni siquiera están bien enterados de lo que dicen, repetir como perico es parte de la de la temática del prián, el solamente seguir con la misma cantaleta de siempre y repetir y repetir y no se han dado cuenta de que ya están obsoletos, están viviendo en su 2012, están viviendo en los últimos 80 años que estuvieron, perdón, poco menos de 80 años que estuvieron, 76 años, siguen estancados en su dinámica. La energía hidroeléctrica en el 2012, fue catalogada como una energía sucia y se prohibió su generación, esa es la realidad, esa es la realidad de esos partidos que hoy votaron en contra de una reforma que beneficia a todos los mexicanos, que beneficia a todos los chiapanecos, que beneficia y que es tiene carácter humanista, porque empresas como CFE, tienen y fueron creadas precisamente con una visión humanista, no solamente mercantilista como están acostumbrados los del prián, los gobiernos de la cuarta transformación, son

gobiernos humanistas, son gobiernos que piensan en nosotros y en las futuras generaciones, piensan en la sustentabilidad de sus decisiones, piensan y toman decisiones con el corazón y con la mente, por eso tenemos líderes actuales como nuestra Presidenta Claudia Shinbaum, nuestro gobernador electo Eduardo Ramírez, tenemos a personas humanistas al frente del Congreso, como nuestro presidente Luis Ignacio, tenemos grandes legisladores aquí compañeros míos que están conscientes de todo lo que estamos viviendo en las circunstancias actuales y tienen la decisión, la fortaleza de tomar decisiones, de defender la cuarta transformación y el segundo piso de la cuarta transformación, que estamos impulsando entre todos los mexicanos, los más de 35 millones de votos que se tuvieron en las urnas, eso es lo único que no han entendido compañeros que votaron en contra, que el pueblo ya despertó, Chiapas ya despertó, compañeros siempre firmes, adelante chiapanecos. Gracias.